

Prevención de riesgos laborales

Área:

Duración: 50 horas

Modalidad: online



criteria

Objetivos

El curso básico de Prevención de Riesgos Laborales de 50 horas incluye los contenidos exigidos en la legislación pertinente.

Entre otros objetivos se encuentra el de aprender los distintos tipos de riesgos, su origen, los daños que producen en la salud, medidas para evitarlos, cómo organizar la prevención en la empresa, cómo pueden participar los trabajadores, sus funciones en la organización, la formación para fomentar comportamientos seguros, la correcta utilización de todo lo que rodea al trabajo y fomentar el interés y la cooperación de los trabajadores en la prevención de riesgos laborales.

El presente curso pretende crear una cultura preventiva, evitando que nuestro país siga a la cabeza en cuanto a accidentes y enfermedades laborales dentro de la Unión Europea.

El presente curso es recomendable para empresas con actividades especialmente peligrosas, como son:

A. Trabajos con exposición a radiaciones ionizantes en zonas controladas según R.D. 53/1992, de 24 de enero, sobre protección sanitaria contra radiaciones ionizantes. B. Trabajos con exposición a agentes tóxicos y muy tóxicos, y en particular a agentes cancerígenos, mutagénicos o tóxicos para la reproducción, de primera y segunda categoría, según R.D. 363/1995, de 10 de enero, que aprueba el Reglamento sobre notificación de sustancias nuevas y clasificación, envasado y etiquetado de sustancias peligrosas, así como R.D. 1078/1993, de 2 de julio sobre clasificación, envasado y etiquetado de preparados peligrosos y las normas de desarrollo y adaptación al progreso de ambos. C. Actividades en que intervienen productos químicos de alto riesgo y son objeto de la aplicación del R.D. 886/1988, de 15 de julio y sus modificaciones, sobre prevención de accidentes mayores en determinadas actividades industriales. D. Trabajos con exposición a agentes biológicos de los grupos 3 y 4, según la Directiva 90/679/CEE y sus modificaciones, sobre protección de los trabajadores contra los riesgos relacionados a agentes biológicos durante el trabajo. E. Actividades de fabricación, manipulación y utilización de explosivos, incluidos los artículos pirotécnicos y otros objetos o instrumentos que contengan explosivos. F. Trabajos propios de minería a cielo abierto y de interior, y sondeos en superficie terrestre o en plataformas marinas. G. Actividades en inmersión bajo el agua. H. Actividades en obras de construcción, excavación, movimientos de tierras y túneles, con riesgo de caída de altura o sepultamiento. I. Actividades en la industria siderúrgica y en la construcción naval. J. Producción de gases comprimidos, licuados o disueltos o utilización significativa de los mismos. K. Trabajos que produzcan concentraciones elevadas de polvo silíceo. L. Trabajos con riesgos eléctricos en alta tensión.

La realización del presente curso no implica la emisión de un certificado oficial acreditativo.

Contenidos y estructura del curso

1. Trabajo y salud.
2. Derechos y deberes. Marco normativo.
3. Riesgos ligados a las condiciones de seguridad.
4. Riesgos ligados al medio ambiente.
5. Carga de trabajo, fatiga e insatisfacción laboral.
6. Sistemas elementales de control de riesgos.
7. Planes de emergencia y evacuación.
8. Vigilancia y control de la salud, los primeros auxilios.
9. La gestión y organización de la prevención.
10. La evaluación de riesgos profesionales.
11. Organismos públicos y la seguridad.
12. Documentación: recogida, elaboración y archivo.
13. Ergonomía del puesto de trabajo.
14. Prevención y ergonomía.
15. Los riesgos psicosociales.

Metodología:

En Criteria creemos que para que la formación e-Learning sea realmente exitosa, tiene que estar basada en contenidos 100% multimedia (imágenes, sonidos, vídeos, etc.) diseñados con criterio pedagógico y soportados en una plataforma que ofrezca recursos de comunicación como chats, foros y conferencias... Esto se logra gracias al trabajo coordinado de nuestro equipo e-Learning integrado por profesionales en pedagogía, diseño multimedia y docentes con mucha experiencia en las diferentes áreas temáticas de nuestro catálogo.

Perfil del/la formador/a

Esta acción formativa será impartida por un/a experto/a en el área homologado/a por Criteria, en cumplimiento con los procedimientos de calidad, con experiencia y formación pedagógica.

En Criteria queremos estar bien cerca de ti, ayúdanos a hacerlo posible:

¡Suscríbete a nuestro blog y síguenos en redes sociales!

criteria.es

criteria.es/recursos

criteria.es/blog

